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Fraktionen

in der Stadtverordnetenversammlung

der Stadt Hungen

Hungen, den 24.11.2023

Berichtsantrag zur Nutzung von Photovoltaik auf Vorbehaltsflächen.

Sehr geehrter Herr Büttel,

die Fraktionen SPD/ Bündnis/90 Die Grünen bitten darum, folgenden Antrag auf die
Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Der Magistrat/die Verwaltung wird beauftragt einen Sachstandsbericht über

1. über die fünf „Vorbehaltsflächen für Photovoltaik" zu geben.

• der Bericht sollte Auskunft geben über: die Art der derzeitigen Nutzung,
Größe und Schutzstatus (FFH, Vogelschutz, Natura 2000)

• deren Besitzverhältnisse und ob eventueller Flächentausch möglich ist
(Kontakt mit Eigentümern aufnehmen)

2. weitere Konversions- und landwirtschaftliche Flächen mit geringem
Bodenrichtwert, die sich im städtischen Besitz befinden und zur Nutzung für
die Stromerzeugung mit Photovoltaik nutzbar wären

entsprechende Ergebnisse sind zeitnah dem Magistrat, den Ausschüssen und der
Stadtverordnetenversammlung zu präsentieren.

Begründung.

Den Städten und Gemeinden kommt für die erfolgreiche Umsetzung und Gestaltung der
Energiewende vor Ort eine entscheidende Rolle zu. Klimaschutzgemeinden nehmen hier
eine besondere Rolle ein. Stromerzeugung mit emeuerbaren Energien sichert Arbeitsplätze,
macht unabhängig, schützt unser Klima und stabilisiert den städtischen Haushalt (siehe
Spartipps des Rechnungshofes — Pressebericht vom 22.Nov.2023).



Hungen, mit seinen sonnenbeschienenen Flächen, bietet beste Voraussetzungen zur
weiteren Sonnenenergienutzung. Dies gilt gleichermaßen für Frei- Dach- und sonstige
Flächen_ Im Teilregionalplan Energie des RP -Gießen werden entsprechende Flächen
ausgewiesen. Vorangegangene Beschlüsse und Festsetzungen der
Stadtverordnetenversammlung aus 2016 sind dahingehend aufzuheben und den aktuellen
Gegebenheiten anzupassen.

Finanzielle Auswirkungen:
Da es sich um einen Berichtsantrag handelt, fallen erst einmal keine Kosten an.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Macht
(Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen)

Christoefelfierr Öh Feldeg

(Fraktio4svorsitzender SPD)




